

**El cantón de los Chiles, Zona Norte, cuenta con nuevo aeropuerto que conecta en 30 minutos el Territorio Norte- Norte con San José.**

Se trata del aeropuerto de Los Chiles, con una inversión de 2 mil 500 millones de colones. La infraestructura potencia posibilidades para Los Chiles, Upala, San Carlos e impulsa además los sectores productivos y el turismo.

Construimos obra en todo el territorio nacional para entregar a las comunidades mejores condiciones para su desarrollo. (24 marzo de 2017).

